Abteilung Bubenjungschar

Da im Frühjahr schon die LEGO-Tage angeboten wurden, fand unser drittes Carrera-Event dieses Jahr erst im November statt. Aber auch dieses Jahr meldeten sich über 30 Jungs (und 3 Papas) an. Nach der Begrüßung und einer kurzen Einweisung in das Sortiment des "Carrera Universal 132"-Systems begann die Bauphase. Jeweils 3-4 Kinder bildeten eine Gruppe und durften nun kreativ werden und mit Hilfe der Mitarbeiter und Papas ihre eigenen Bahnen bauen. Hierfür standen noch ca. 1300 Schienenteile (ca. 250m) zu Verfügung, welche natürlich mangels Platzes nicht aufgebraucht wurden. Neben dem Bauen und Spielen auf den eignen Strecken war auch die zuvor gebaute 4-spurige 20-Meter-Turnierbahn, auf der 8 Autos gleichzeitig fahren konnten, ein Highlight. Außerhalb der Renn-Zeiten hatten die Kinder einen riesen Spaß beim freien Training auf dieser Bahn. Bei der Siegerehrung konnte das Team von Jonas M. und Lewin S. ihre Goldmedaillen entgegennehmen. Aber auch alle anderen bekamen Trostpreise, welche von Carrera-Toys gesponsert wurden. Zwischendurch gab es auch noch Hotdogs zur Stärkung. Außerdem wurde auch die Tischtennisplatte und das Plätzl zum Fußballspielen intensiv genutzt. Dankbar schauen wir auf dieses schöne Event zurück, bei dem alle Beteiligten viel Spaß bei den verschiedenen Angeboten hatten. An dieser Stelle auch herzlich Dank für alle Spenden und an alle Mitarbeiter, Kinder und Väter, welche beim Auf- und Abbau geholfen haben. (Robert)



